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平成３０年第２回定例会の開会にあたり、行政報告を申し上げます。 

 

１ 北海道日本ハムファイターズ・ボールパーク構想の推進について 

 

 まず始めに、北海道日本ハムファイターズ・ボールパーク構想の推進に

ついてでありますが、３月２６日に、きたひろしま総合運動公園予定地が、

北海道日本ハムファイターズが目指す、アジアナンバーワンのボールパ

ーク建設候補地として内定をいただいたところであります。 

 球団が示した選定理由では、広大な敷地や行政サポート、地元の熱意な

ど、特に市民の方々の賛同が大きな後押しになったところであります。 

平成２８年６月に誘致を表明して以来、８，６００通を超える応援メッ

セージをいただくなど、市民の皆様と一丸となって誘致活動に取り組ん

できた成果であると考えているところであります。ご協力をいただきま

した市民の皆様や議会の皆様に、心から感謝とお礼を申し上げます。 

 内定をいただいたところではありますが、これからが実現に向けて新

たなスタートだと考えております。４月４日には株式会社北海道ボール

パークとの第１回目となる「ボールパーク全体会議」を開催し、今後の進

め方について確認を行ったところであります。 

また、北海道に設置された新球場建設構想への支援に係るプロジェク

トチームとの連携を図るとともに、本市においても、５月１日に組織改編

を行い、ボールパーク推進に向けて組織体制を強化したほか、５月２２日

には誘致期成会に代わる「ボールパーク推進期成会」を設立し、 

２０２３年開業に向け、機運をさらに高められるよう、引き続き球団や関

係機関との協議を行ってまいります。 

なお、施設や道路整備に伴う環境への影響評価や、埋蔵文化財に係る調

査を実施することとしており、本定例会において、必要な経費の補正予算

を提案させていただいたところであります。 
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２ シティセールスに関する取組について 

 

次に、シティセールスに関する取組についてでありますが、本市の知名

度向上を目的に、昨日６月７日、広島市にあるマツダスタジアムにおいて、

北広島市観光協会や広島観光コンベンションビューローと連携し、ふる

さと納税返礼品の紹介や観光情報など本市のＰＲを行ってきたところで

あります。 

当日は、広島東洋カープ対北海道日本ハムファイターズの交流戦が行

われており、来場された多くの皆様に市内の事業者から提供いただいた

返礼品や、パンフレットなどのシティセールスグッズを配布したほか、球

場の大型ビジョンを活用し、北海道日本ハムファイターズ・ボールパーク

構想について、ご紹介したところであります。 

今後につきましても、様々な機会を通じて本市の魅力発信に向けたシ

ティセールスを行ってまいりたいと考えております。 
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３ 地域公共交通網形成計画について 

 

次に、地域公共交通網形成計画についてでありますが、本年３月に計画

案を策定し、４月から５月にかけてパブリックコメント及び市内５地区

での市民説明会を実施したところであります。説明会には９４名の参加

があり、参加者からはバスの運行ルートや運賃などについてご意見が出

されたところであります。 

計画については、市民説明会でのご意見や地域公共交通活性化協議会

での審議などを踏まえ、６月中に取りまとめ、今後、計画に基づき、北広

島団地地区の運行や地区間交通の充実、利用促進に向けた施策を実施す

ることとしております。 

なお、本定例会において、必要な経費の補正予算を提案させていただい

たところであります。 
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４ 新庁舎建設事業について 

 

次に、新庁舎建設事業についてでありますが、新庁舎につきまして

は、昨年５月７日の開庁式から１年あまりが経過したところでありま

す。 

これまでの利用状況につきましては、平成２９年度末時点で、乳幼児

健診などによる保健センターの利用者が６,６００名、地域子育て支援セ

ンターは１万８,０００名、多目的室は９,０００名となっております。 

また、展望ロビーにつきましては、団体やサークルの作品展示などに活

用されており、 ISHIYA CAFÉ を含め、連日多くの方で賑わっていると

ころであります。 

今後につきましても、市民の皆様に親しまれ、利用しやすい庁舎となる

よう、市民サービスの向上に努めてまいります。 

なお、現在は外構工事などを実施しており、本年１１月には全ての工事

が完了する予定となっているところであります。 

市民の皆様にはご不便をおかけいたしますが、ご協力のほどよろしく

お願い申し上げます。 
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５ 北広島団地地区の愛称について 

 

次に、北広島団地地区の愛称についてでありますが、北広島団地地区

の子育て環境の良さを市内外の子育て世代の方々にＰＲすることを目的

に、昨年８月に開催した多世代交流サミットや北広島団地地区内の小中

学校の児童会及び生徒会、各住区の皆様への説明などを経て、愛称を

「さんぽまち」としたところであります。 

「さんぽまち」は、散歩道をもとに考案した造語であり、トリムコー

スをはじめとする「道」だけでなく、公園や運動施設、豊かな自然、広

い空など「まち」全体に健やかな生活をかなえる環境が広がっているこ

とを表現しております。 

また、窓の外に見える「道・自然・空」をモチーフにしたロゴマーク

も制作したところであります。 

今後につきましては、愛称「さんぽまち」の普及・定着に向けて、Ｐ

Ｒに努めてまいりたいと考えております。 

 

 

６ 東部学童クラブの整備について 

 

 次に、東部学童クラブの整備についてでありますが、東部学童クラブ

につきましては、東部小学校敷地内に新たに定員１１０名の施設を整備

することとしており、本年３月に実施設計が完了したところでありま

す。 

５月からは現在使用している施設の花壇や車庫の移設及び取付道路等

の整備を行っており、平成３１年度の供用開始に向けて準備を進めてま

いります。 
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７ 平成３０年１月から３月までの寄附について 

 

 次に、平成３０年１月から３月までの寄附についてでありますが、現金

による寄附につきましては個人・企業などから７件、 

９,３５５,９１７円、物品の寄附につきましては図書館への図書など 

６件となっているところであります。 

また、「ふるさと納税」につきましては、１月から３月までの３か月間で、

１１３件、１,４２０,０００円の寄附をいただいたところであります。 

これにより、平成２９年度の現金による個人・企業などからの寄附につ

きましては、４２件、２７,５５３,５８９円、「ふるさと納税」につきまし

ては、１,７４１件、２３,８４５,１００円となり、合計で１,７８３件、

５１,３９８,６８９円の寄附をいただいたところであります。 

 ご寄附をいただきました皆様に心から感謝を申し上げるとともに、 

本市のまちづくりのため、大切に活用させていただきたいと考えており

ます。 

 

 

以上申し上げ、行政報告といたします。 


